

GRIT ～やり抜く力～

東和中学校 1年生 No.8
令和3年9月22日

体育祭



15日(水)に行われた体育祭は、無事大成功を収めることができました。1年生のみなさんは、中学校に入ってはじめての体育祭でしたが、自分の出場する競技はもちろん、3年生を中心としたショータイムではみんなで力を合わせて、とても良いものになりました。3年生の姿を見て、「先輩ってすごいな。2年後に自分もこうなりたい!」と思った人もいたのではないのでしょうか。体育祭に向けて取り組んだことをこれからの学校生活にも活かして行ってほしいと思います。来週には、1・2年生が中心となる新人大会があります。夏休みの暑い中での練習に耐えて頑張った成果を出すときです。みなさんの活躍を期待しています。ここで体育祭の感想をいくつか紹介したいと思います。

体育祭の波に乗れ～水に浮かぶ大玉運び～

優勝4組 2位2組 3位1組 4位3組



全力をつくせ! 全員リレー

優勝4組 2位3組 3位1組 4位2組



1組 男子

きのう体育祭がありました。体育祭の結果は3位でしたが、空飛ぶ大玉や全員リレーなどみんなが全力でやっているのがすごくよかったです。応えんではいつもの練習の時よりも何倍も声がでていました。リレーや応えんなど全力でやって3位だったからいい体育祭だったと思います。

2組 女子 「初めての体育祭」

中学生になって初めて体育祭をやってみて、しゃべったことのない3年生や2年生とかとも1つになって応えんしたり、練習でも3年生と関わることができたので良い思い出になりました。結果、負けてしまったけど、大玉でもう少して1位になれていたり、3年生のリレーを見て、どちらが先にゴールしたかなどハラハラ、ドキドキの体験ができて良かったです。

3組 男子 「中学校初めての体育祭」

まず、すごかったのは小学校の時の運動会と中学校初めての体育祭の盛り上がり方です。3年生が引っ張ってくれてできた体育祭はとても楽しかったです。1番心に残っていることはショータイムです。初めてショータイムの練習をした時は、振り付けを全然覚えられなくて不安だったけど3年生のおかげで日に日にダンスが上達し、発表の場で最高のダンスがおどれました。3年生には感謝しかありません。

4組 女子

私は走ることが嫌いです。でも1年競技の大玉運びや全員リレー、パフォーマンスでは走らなくちゃいけません。がんばって走りました。みんなががんばったおかげで1年競技、全員リレーは4組が1位になり、赤団が優勝しました。がんばって走ってよかったと思いました。



《10月の予定》

- | | |
|-----------------------------|-----------------------|
| 1日(金) あいさつ運動、第2回英語検定(希望者のみ) | 4日(月) 全校集会(放送) |
| 7日(木) バス遠足 | 13日(水) 授業参観・学年懇談会(予定) |
| 15日(金) テスト前部活動停止(～22日) | 22日(金) 中間テスト |

※新型コロナウイルス感染症拡大のため、予定が変更される場合があります。